

DB Vertrieb

Arbeitgeber entdeckt den Kunden

Die Arbeitgeber haben eine plötzliche Entdeckung gemacht: Es gibt Kunden in den Reisezentren! Für die wir da sein müssen. Hat diese Erkenntnis eventuell mit der Betriebsversammlung zum Projekt „Kompass“ zu tun?

Immer und immer wieder haben die Kolleginnen und Kollegen auf die zum Teil unhaltbaren Zustände in den Reisezentren hingewiesen: überlange Warteschlangen und Wartezeiten!

Schon längst hätten die Arbeitgeber mit entsprechender Personalausstattung Abhilfe schaffen können!

Aber: Fehlanzeige!

Liebe Kollegin, lieber Kollege, lass Dich nicht verunsichern! Die Teilnahme an einer Betriebsversammlung ist Dein gutes Recht und gesetzlich geschützt!

Ihr seid immer für die Kunden da! Und wollt es weiterhin sein. Und genau deswegen solltet Ihr an der Betriebsversammlung teilnehmen. Denn es geht um Eure Zukunft, es geht um Eure Arbeitsplätze! Nimm teil, unterstütze Deinen Betriebsrat und zeige dem Arbeitgeber, dass Du ein Recht auf eine zukunftssichere Beschäftigung hast!

